
問 Google for Education（グーグル
フォーエデュケーション）の活用で、学校
現場の業務効率化が可能になると考え
る。しかし学校現場は今も過酷な労働環境であり、そ
の中で新しい教育制度への移行を行わなければなら
ず、負担増の印象は強い。このGoogleの活用や、ＧＩ
ＧＡスクール構想をぜひ教員の負担軽減にも生かせ
るよう教育委員会にも考えて頂きたいがどうか。
教育長 現場の先生方は、様々な対応があり、大変だ
と認識をしている。GIGAスクール構想に伴い、様々な
ツールや機器が整備され、授業計画や生徒の指導など
がスムーズに出来るようになった。教師・児童生徒の力
が最大限引き出せるよう、各学校において業務効率化
が進められていくと考える。スケジュール管理や保護者
への伝達物など機器を活用し、効率的にこなせるよう、
ＩＣＴ支援の活用やＧＩＧＡスクールサポーターを配置
し、教育委員会としても様々なサポートをして行きたい。

※ＧＩＧＡスクールとはICT環境の整備により子供たち１人ひとり
に個別最適化された創造性を育む教育

問 ワクチンは一度溶解してしまうと使い切らない
といけない。ぜひ、余りがないように
キャンセル待ちの検討をしてはどう
か。
民生部長 キャンセル待ちが出た場合の予約日以
外にも接種できるように予約を受付し、無駄がない
ような取り組みをしていく。

問 コロナワクチン６回接種や７回接種に向けた検
討を。
民生部長 国が主導を持って取り組んでいる。町単
独で回数を増やす検討はしていない。

地方公務員人事評価制度を問う
問 地方公務員人事評価制度の取り組みで今後、
面談や講習会、試行期間を考えているか。
総務課長 令和３年度は講習も含め、職員にこの制
度の周知を徹底して、精度を高めていきたいと考え
ている。

文化財遺跡等について問う
問 本町の古くなった御嶽の標柱等の取り替えが
できないか。
教育長 町文化財の案内板や標柱等は、今後調査
して対応を検討していく。

こんな質問もしました。
●行政DXについて
●複合災害対策について

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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町内小学校でのGIGAスクール取り組み

ワクチン接種準備中
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